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Abstract

        
Since 1982 the authors are employ the combination of gold (Tauredon) and chloroquine (Delagil) in the treatment of highly active rheumatoid arthritis. If no lasting remission is achieved with Tauredon alone, if the steroids cannot be degraded and if no side effects occurred during gold therapy, this is complemented by an additional administration of chloroquine. We report on the results of the treatment of the first ten patients. The effectivity of this combination was observed, and there was no enhancement of the side effects. This communication - which should be considered as preliminary - is intended to stimulate rechecking of this treatment method with a larger patient material.


      
        
Zusammenfassung

        
Seit 1982 wenden die Verfasser die Kombination des Goldes (Tauredon) und des Chloroquins (Delagil) in der Behandlung der hochaktiven Rheumatoidarthritis an. Wenn eine anhaltende Remission durch Tauredon allein nicht erreicht wird, die Steroide nicht abgebaut werden können, und während der Goldbehandlung keine Nebenwirkungen aufgetreten sind, wird die Goldtherapie mit der zusätzlichen Gabe von Chloroquin ergänzt. Wir berichten über die Ergebnisse der Behandlung der ersten 10 Patienten. Mit der oben genannten Behandlungsmethode konnte die Wirksamkeit der Kombination und keine Steigerung der Nebenwirkungen beobachtet werden. Diese als vorläufig zu betrachtende Mitteilung soll als Anregung verstanden werden, diese Therapie an einem größeren Krankengut kontrolliert zu überprüfen.
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